



Danrem 142/Tatag Kunjungi Kodim 1428/Mamasa

Terbitsulbar.com MAMASA – Komandan korem (Danrem) 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar S.pd M.Han bersama istri Siti Umra Farouk Pakar (ketua korcap Rem 142/Tatag kunjungan kerja ke Kodim 1428/Mamasa.

Kunjungannya ke Kodim 1428/Mamasa didampingi oleh Kasi Ops 142/Tatag Letkol Inf Awang Darwanto S.sos,.M.I.Pol

Dalam Kunjugannya Danrem 142/Tatag disambut hangat oleh Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa.

Pada Kunjungan kerja Danrem 142/Tatag memberikan arahan kepada semua prajurit Kodim 1428/Mamasa.

“Prajurit yang mendapatkan fasilitas dikodim agar digunakan dengan baik”. Kata Danrem saat memberikan arahan, Selasa (19/7/22)

Danrem 142/Mamasa saat ditemui kepada media mengatakan, setelah dirinya dilantik 9 April lalu baru pertama kali datang di Mamasa untuk berkunjung ke kodim 1428/Mamasa.

Menurutnya, kehadirannya datang ke kodim 1428/Mamasa adalah kesempatan untuk tatap muka baik dengan anggota maupun ibu-ibu Persit.

Kata Farouk, Prajurit yang sudah berkeluarga Agar menjaga keluarga, kemudian Anggota yang masih bujang agar bisa menjaga diri karena tugas kita disini berhubungan dengan masyarakat.

“Tugas pokok satuan tutorial kita berhubungan dengan masyarakat, harus bisa menjaga hubungan baik dengan masyarakat “. Katanya

Danrem 142/Tatag mengapresiasi Mamasa menurutnya udara yang sejuk dimamasa susah didapatkan ditempat lain, meskipun dimamasa masih banyak longsor namun suasananya asri.

“Semoga Mamasa bisa maju, berkembang, sejajar dengan kota-kota yang lebih dulu berkembang “. Tuturnya

Farouk mengakui, Kodim 1428/Mamasa masih kurang personil, namun dirinya berjanji secara bertahap akan kita penuhi.

Selain itu Danrem juga menjelaskan hal penting yang harus dilakukan oleh Dandim 1428/Mamasa terkait program pemerintah soal penyakit mulut dan kuku (PMK) terhadap hewan.

Karena sudah ada indikasi PMK ditoraja, itu sudah saya perintahkan kedandim untuk menyekat jangan sampai masuk ke wilayah Sulawesi – Barat.

“Kuncinya Mamasa ini harus menjaga itu karena berada di perbatasan”. Katanya

Danrem 142/Mamasa berharap agar semua prajurit Kodim 1428/Mamasa untuk bisa menerima vaksin booster sebelum kita mengajak masyarakat untuk vaksin booster.

“Sekarang ini boosterpun perjalanan harus antigen, tugas pokok kita untuk mendukung semua program pemerintah”. Tutupnya (Sukir L Bayan)